

Bergsteigerfußballturnier 2023

Auch 2023 hatten die langjährigen Organisatoren der K.V. Falkenspitzler und der K.V. Rohnspitzler sowie der Vorjahressieger ‚Schandauer Achse‘ wieder zum alljährlichen **Bergsteigerfußballturnier** nach Rathmannsdorf geladen.

Bereits im Vorfeld gab es – trotz langwieriger Vorankündigung des Termins und Beachtung der Ferienzeit – leider etliche Absagen von alteingesessenen Teams, so dass sich am 21.10.2023 nur 7 Teams der Herausforderung stellten. Aber von vorn:

So zeigte sich das Wetter am Samstagmorgen von seiner besten Seite, wo doch noch zum Wochenanfang winterliche Temperaturen und Dauerregen für den Spieltag angesagt waren. Dementsprechend positiv gestimmt ging es an die organisatorischen Vorbereitungen vor Ort und ab 10.00 Uhr konnte das Turnier dann pünktlich starten.

An den Start gingen:

Staffel A	Staffel B
K.V. Rohnspitzler (2. Platz 2022)	Schandauer Achse (1. Platz 2022)
1. FC Diamir, 1. Mannschaft (3. Platz 2022)	VK Goldenes Ei (4. Platz 2022)
Flotte Flitzer (8. Platz 2022)	1. FC Diamir, 2. Mannschaft
K.V. Falkenspitzler	

Die ersten Gruppenspiele wurden voller Leidenschaft absolviert, schon bald kristallisierten sich die vermeintlichen Favoriten heraus. Überzeugen konnten dabei vor allem die erstmals wieder seit ein paar Jahren teilnehmenden ‚Falkenspitzler‘ (früher ‚Eintagespieler‘) mit einer jungen, motivierten Mannschaft. Die beiden Diamirmannschaften mussten aufgrund von Personalengpässen z.T. auf Spieler der anderen Mannschaft zurückgreifen, dadurch kam es zu leichten Verzögerungen und Spielplananpassungen. Der guten Laune tat das aber keinen Abbruch. Im Gegenteil - waren doch alle froh über die ‚Doppelanmeldung‘, so konnte das Turnier wenigstens mit 7 Mannschaften überhaupt durchgeführt werden. Einmal mehr wacker und voll motiviert präsentierte sich auch die reine Mädchen-/Frauenmannschaft der ‚Flotten Flitzer‘, die trotz körperlicher und spielerischer ‚Nachteile‘ großartig um jeden Ball kämpfte und das Turnier einmal mehr mit ihrer erfrischenden Art bereicherte.

Für das Halbfinale reichte es letztlich aber (noch) nicht. Dieses bestritten die Sieger der beiden Vorrundengruppen ‚K.V. Falkenspitzler‘ und ‚Schandauer Achse‘ sowie die jeweiligen Gruppenzweiten ‚K.V. Rohnspitzler‘ und ‚VK Goldenes Ei‘ im Überkreuzvergleich. Hier setzten sich die Teams der ‚Schandauer Achse‘ (3:0 gegen ‚K.V. Rohnspitzler‘) und der ‚K.V. Falkenspitzler‘ (3:2 gegen ‚VK Goldenes Ei‘) durch.

Vor den Platzierungsspielen konnte sich dann am wieder einmal reichlich gedeckten Buffet noch gestärkt werden und das eine oder andere Kalt- und Warmgetränk verköstigt werden. Das obligatorische Teilnehmerfoto durfte auch nicht fehlen. Dann ging es zur Sache.

Die Teams von Diamir und den Flotten Flitzern mischten sich einmal durch und spielten um den 5. Platz. Wie zu erwarten, verlief das Spiel dann auch sehr ausgeglichen und endete 3:2

für die Mannschaft Diamir-Flitzer-Mix 1. Im kleinen Finale konnten sich die Rohnspezler anschließend mit 2:0 gegen ‚VK Goldenes Ei‘ behaupten und so den 3. Platz sichern.

In einem umkämpften und auf hohem spielerischem Niveau stattfindenden Finale zwischen der ‚Schandauer Achse‘ und den ‚Falkenspezlern‘ ging es mit Chancen auf beiden Seiten hin und her. Wie im letzten Jahr war es letztlich Moritz Hahn, der mit seiner individuellen Klasse den Unterschied und auch das Tor zur umjubelten Titelverteidigung für die ‚Schandauer Achse‘ machte. Glückwunsch! Zudem sicherte sich Moritz auch noch den diesjährigen Torjägerpokal.

Mit der Ehrung von Siegern und Platzierten ging ein schönes Turnier zu Ende.

Abschließend möchten wir uns einmal mehr beim ‚FSV 1924 Bad Schandau‘ und Thymi von der ‚Schandauer Achse‘ für die Möglichkeit der Platznutzung sowie bei allen Unterstützern und Sponsoren wie dem SBB, Globetrotter, Rumtreiber und Rolf Böhm bedanken. Ein besonderer Dank geht auch wieder an die vielen Helfer von KVF und KVR am Ansagertisch, Verkauf und am Grill, aber auch an alle teilnehmenden Mannschaften für die gelungene Umsetzung des Turnieres und die sehr faire und verletzungsfreie Spielführung. Wir freuen uns auf das nächste Jahr mit Euch und dann auf eine hoffentlich wieder deutlich bessere Beteiligung. Merkt euch schon einmal den 26.10.2024 als Spieltermin vor und gebt den Termin gern an Interessierte weiter.

Weitere Infos und Bilder zum Turnier demnächst zu finden unter: <https://rohnspezler.de/BFT/index.html>

Berg Heil.

Volker, K.V.Rohnspezler